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ATA Nº 9 Síntese – Ano: Dois mil e dezassete 

 
 ------- Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e dezassete, às nove horas e trinta minutos, no Polo 
C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho para a 
Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Mendes; o representante dos não docentes: Mário Santos e o perito externo: Almerindo Afonso.  -----  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: - Reflexão sobre eventuais medidas a propor à direção da Escola face à tragédia 
com os incêndios que assolaram o centro de Portugal; -------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto dois: Estudo relativo às questões de não resposta aos questionários por parte dos 
alunos da ESEnfC. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto três: Congresso ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto quatro: Auditoria às bolsas de estudo ------------------------------------------------------------------  
 ------- Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos diferentes pontos --------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- O CQA, decidiu por unanimidade dos presentes, enviar um e-mail para a Direção da Escola com 
uma proposta relativa a medidas de exceção, com reagendamento de provas, que comtemple 
estudantes residentes nas zonas afetadas pelos incêndios. ----------------------------------------------------------  
 ------- A Presidente do CQA informou que está finalizada a auscultação dos estudantes sobre o 
“motivo do não preenchimento dos questionários” e a análise dos dados já está a mostrar algumas 
tendências. Para o próximo ano letivo o CQA irá apostar em novas metodologias.---------------------- 
 ------- Congresso. Todos os aspetos de organização estão a decorrer normalmente. -------------------------  
 ------- Auditoria às bolsas de estudo. Decorreu conforme planeado.  ---------------------------------------------  
 ------- Os presentes foram informados que foi enviado um e-mail para os Serviços informáticos com o 
levantamento das questões apresentadas durante este ultimo ano e ainda não solucionadas. -----------  
---------Às treze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a presente ata ------------------  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


